

[Al grupo “Marxstische Revue”. Colaboración checoslovaca]

León Trotsky

24 de julio de 1931

(Versión al castellano desde “Collaboration tchécoslovaque”, en [Léon Trotsky – Les auteurs marxistes en langue française](#) ; archivos publicados en el [MIA](#) con el apoyo del Institut Léon Trotsky.)

Al grupo “Marxstische Revue”, Praga.

Queridos camaradas,

No puedo sino alegrarme de que se haya confirmado mi impresión y de que vuestro grupo se considere parte de la tendencia de izquierda y no se sitúe por encima de las tendencias existentes. Los hechos que presentáis en vuestra última carta me eran conocidos en su conjunto. Pero lo que nos ha dado la impresión de que no pertenecéis a la Oposición de Izquierda es el hecho de que el primer número de vuestra revista (el único que he visto, por cierto) no menciona en ninguna parte vuestra pertenencia a la Oposición de Izquierda, cuando en este tipo de situaciones se espera encontrar en el título un elemento de tal importancia. Pero no quiero detenerme únicamente en este criterio, ya que no son los aspectos jurídicos los que son determinantes, sino la buena voluntad política, y su carta demuestra suficientemente que este es el caso en lo que a usted respecta.

Evidentemente, no puedo determinar la forma en que conviene estabilizar la situación de la Oposición de Izquierda checoslovaca. La iniciativa semiprivada que he emprendido con vistas a una unificación ha fracasado, y ahora le corresponde al Secretariado Internacional pronunciarse al respecto. De vuestra carta se desprende que tenéis la intención de dirigir una solicitud en este sentido al Secretariado Internacional.

Por supuesto, hay que poner todos los medios para que vuestro grupo pueda colaborar lo antes posible en el trabajo conjunto de la Oposición de Izquierda Internacional. Por mi parte, estoy dispuesto a contribuir a ello.

Edicions Internacionals Sedov

Serie: Trotsky inédito en internet y en castellano



germinal_1917@yahoo.es